

Fernández de la Hoz

Recorrido histórico de los lugares fundamentales relacionados con la fundación del Opus Dei.

18/09/2009

En esta calle de Fernández de la Hoz, sufrió el Fundador insultos y amenazas por el simple hecho de ser sacerdote.

Escribía en sus Apuntes íntimos el 22 de noviembre de 1930 que al pasar junto a un grupo de albañiles, uno de ellos en tono de mofa, gritó: ¡la

España negra! Oír esto y volverme yo hacia ellos, decidido, todo fue uno. Me acordé de lo que el padre dijo el Padre Sánchez, su director espiritual] , y hablé insinuante, sin enfado. Total: me dieron la razón, incluso el del grito, quien, con otro de ellos, me estrechó la mano. Estos ya no insultarán, de seguro, a otro sacerdote.

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/fernandez-de-la-hoz/> (23/02/2026)